
Observation n°4     :  

Bonjour,
Je suis extrêmement favorable au prolongement de la piste cyclable qui va de 
Châtellerault vers Antran. En effet, le tronçon de route qui n’est pas aménagé 
pour arriver à Antran est vraiment dangereux pour les vélos (voitures qui 
roulent vite, dépassements dangereux).
Cordialement,
Solange Brion


